

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL  
FECHA: 27/AGOSTO/2018

## Mantiene S&P calificación de MetLife

RODRIGO PACHECO: Dio a conocer MetLife que Standard and Poor's Global Ratings le mantuvo la calificación con perspectiva estable mxAAA, que es la más alta otorgada para una empresa en nuestro país.

¿Por qué lo dice MetLife? Bueno, pues porque hay señalamientos en cuanto a la exposición que tiene de contratos con el gobierno, y esto una vez que empiezan a funcionar las medidas de austeridad que ha ido delineando Andrés Manuel López Obrador, esto afectaría a la compañía.

¿Qué dice MetLife? Que cuenta con los niveles adecuados de liquidez para afrontar las obligaciones que podrían derivarse de las medidas de austeridad anunciadas por el próximo gobierno.

Menciona y cita la propia MetLife, que en cuanto a la posición de solvencia y liquidez de la compañía, “consideramos que la cancelación de dichos contratos no tendrá un impacto significativo en los niveles de capitalización, de acuerdo con el modelo de capital basado en riesgo”, es lo que dice Standard and Poor's.

Y luego citan a Sofía Belmar, directora general de MetLife, que dice que México es el tercer mercado más importante a nivel global, considerando los 40 países en los que MetLife mantiene presencia. “La estabilidad y el crecimiento del país es una estrategia que planeamos mantener”. Decía también en otra parte que es poco probable que se desinvirtan del mercado mexicano.

Interesante, porque hay muchas consideraciones que van generando estas medidas de austeridad.